

## Ausflug der Kreuzbundgruppen Groß-Gerau nach Heidelberg und Neckarsteinach

Ziel des diesjährigen Busausflugs der Kreuzbundgruppen Groß-Gerau war am 20. August die schöne und romantische Stadt am Neckar. Bereits auf halber Strecke zwischen Groß-Gerau und Heidelberg wurde sicherheitshalber die traditionelle Rast mit einer Brotzeit bestehend aus Fleischwurst, Brötchen und Getränken eingelegt. Man konnte ja nicht genau abschätzen, welche Anstrengungen noch zu erwarten waren.



In Heidelberg angekommen, stieg eine Reiseführerin in unseren Bus zu und die Führung begann mit einer kurzen aber informativen Stadtrundfahrt mit dem Ziel Heidelberger Schloss.

Die charmante Reiseführerin war sehr kompetent und überzeugte durch umfassendes Wissen sowohl über das heutige Heidelberg und natürlich auch über früheren Epochen der Stadt, des Schlosses, den Herrschenden und der einfachen Bevölkerung. Bei Ihren Ausführungen kam der Humor nicht zu kurz und gelegentlich politisch leicht unkorrekte Kommentare machten ihren Vortrag sehr kurzweilig und vergnüglich. Das herrliche Wetter und die wunderschöne Aussicht vom Schloss auf die Stadt und den Neckar war nicht zu überbieten. Man kann sein Herz nicht nur in Heidelberg verlieren sondern auch sein Herz an Heidelberg verlieren.





Nicht nur das Schloss selbst, sondern auch der Schlosspark bietet noch viele sehenswerte Objekte wie zum Beispiel das seinerzeit in einer Nacht aufgebaute „Elisabethentor“. Die wechselvolle Geschichte Heidelbergs und seines Wahrzeichens der Schlossruine näher auszuführen, würde den Rahmen dieses Berichts sprengen.

Auf jeden Fall ist die Anziehungskraft Heidelbergs zu Recht bei Touristen aller Länder ungebrochen – dies wurde sowohl auf dem Heidelberger Schloss als auch in der Altstadt mehr als bestätigt.



Nach der Schlossführung ging es je nach Laune entweder mit der alten Bergbahn - oder bei bewegungs-hungrigen Weggefährten zu Fuß wieder hinab in die Altstadt, wo nach einem Bummel durch die mit quirligem Leben erfüllten romantischen Gassen im schönen Biergarten der Kulturbrauerei Heidelberg gut zu Mittag gegessen wurde.

Danach war wieder Gelegenheit zum Stadtbummel bis 15:00 Uhr wo uns an der Schiffsanlegestelle ein weiterer Höhepunkt des Tages erwartete – Die Fahrt mit dem Schiff nach Neckarsteinach.

Wie soll man diese Fahrt durch die Flusslandschaft mit dem Passieren von zwei Schleusen nur beschreiben: einfach nur schön!



Neckarsteinach ist auch ein wirklich sehenswerter romantischer schöner Ort. Gegenüber Heidelberg wirkt er sehr beschaulich und man konnte dort den Tag mit einem Spaziergang und einem Besuch eines Cafés bis zur Rückfahrt mit dem bereit stehenden Bus geruhsam ausklingen lassen.



Wahrscheinlich war fast jeder schon einmal in Heidelberg und Umgebung, man kann es aber immer wieder besuchen.

Fazit: Die Idee für das Ausflugsziel und auch die Organisation des Ausflugs ließen nichts zu wünschen übrig!

Otto Schottenheimer  
KB Gruppe Groß-Gerau 2

Fotos: © Otto Schottenheimer 2011